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警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大阪府東警察署協議会

開催日時 令和５年１月２６日（木曜日）午前１０時３０分から

午前１１時３０分までの間

開催場所 大阪府東警察署 講堂

小西会長 江口委員 山田委員 森下委員 八木委員

出 委 員

池田委員 松﨑委員 松田委員 牟田委員 白堀委員

席

署長 副署長 総務課長 生活安全課長

者 警 察

地域課長 刑事課長 交通課長 広聴相談係長

１ 会長挨拶

東警察署協議会を開催するに当たり、署長をはじめ、各課長の皆

様におかれましては、公務御多用の中、御出席いただきましてあり

がとうございます。

また、各委員の皆様におかれましても、業務御多用の中、御出席

いただきましてありがとうございます。

前回、約３年ぶりに協議会を開催し、今回もコロナの感染状況は

続いているものの、無事協議会を開催できて安心しております。

本日は、私たちのまちの安全や安心の確保につなげるため、皆様

の御意見をいただけますようよろしくお願いいたします。

議事概要 ２ 署長挨拶

本日は、大変お忙しい中お集まりいただき誠にありがとうござい

ます。

また、平素から警察行政に対しても、御理解と御協力をいただき、

誠にありがとうございます。

前回の開催は６月ということで、コロナ禍ではありましたが、３

年ぶりに開催しまして、それから半年以上になりますけれども、今

回、開催できますことを大変うれしく思っております。

コロナの感染状況については、今のところ、当署においては感染

者は一人もおりませんので、御安心いただければと思います。

社会経済活動の正常化に伴い、犯罪の発生件数も増加傾向にある

という厳しい情勢ではありますが、本日は、皆様の貴重な御意見を

伺いまして、東警察署管内の安心安全なまちづくりに活かしていき
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たいと考えておりますので、本日はどうぞよろしくお願いいたしま

す。

３ 業務概要説明（各課長等説明）

(1) 地域課

府下及び管内における犯罪発生状況について

(2) 生活安全課

特殊詐欺被害防止対策、少年非行の現状（大麻、グリ下、パパ

活）等について

(3) 刑事課

昨年中の主な検挙事例について

（連続ひったくり事件、殺人事件、贈収賄事件等）

(4) 交通課

交通事故発生状況及び道交法改正の概要について

（管内事故多発交差点、自転車のヘルメット着用等）

４ 議事

(1)「路上の店舗看板等」について

【委員】

看板とのぼりが道路側にかなりはみ出しているインド人経営の

議事概要 店舗があり、ビルオーナーが注意すると、隣の看板の位置くらい

までは引っ込めたものの「隣もやっている」等として素直に聞き

入れず、内装工事で釜からボヤが出た際も、隣がクレームを入れ

ると「殺したろか」等乱暴な言動があり、反省の様子もないと聞

いています。

地域としても大変困っており、警察の協力も得て、何とか対策

できないものでしょうか。

【警察】

現在、交通指導係の方で、２，３回、現場に足を運び、関係者

から話を聞いて対応しているところです。

注意して、その場は是正したとしても、時間が経過すると、徐

々に看板が元の位置に戻ってくることもあるので、違法な看板や

放置自転車等については、道路管理者である大阪市建設局と合同

パトロールを実施し、引き続き、粘り強く対応してまいりたいと

考えております。

(2)「車上ねらい対策」について

【委員】

最近、車上荒らしが増えてきているということですが、近所で

も車内に荷物を置いたまま路上駐車している車を見かけます。

車上荒らし防止のため、車内にボクシングのグローブや木刀等

を置いておくと、防犯効果がある等とテレビでやっていた気がし

ます。

【警察】
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車内に貴重品が入っているであろうと推測させるバック等があ

るとガラスを割って盗んでいきますので、バック等を車内に置か

ないことが一番の防犯になります。

ボクシングのグローブ等を車内に置いておくというお話があり

ましたが、防犯効果は余り期待できないと思います。

また、木刀等を車内に置いておきますと、別の犯罪を構成して

しまうので木刀等を車内に置くことは止めていただきたいと思い

ます。

(3)「少年問題」について

【委員】

コロナ禍で、最近は特に子供たちも横のつながりや地域とのつ

ながりが希薄になっており、寂しい思いをしている子供たちが増

えています。

グリ下に集まっている子供たちも寂しい思いをしているのだと

思います。

地域としても、そうした子供たちの寂しい心を埋めてあげられ

るよう何かイベントのようなものができないか、何か協力できな

いかと考えています。

【警察】

議事概要 現在、少年問題については、学校と情報を交換し、少年補導員

とも協力しながら対応に当たっているところです。

地域の行事やイベントにも、お招きいただければ、警察として

も様々なお話もできますし、防犯教室のようなものも開催できる

と思いますので、是非お声かけいただければと思います。

(4)「自転車のヘルメット着用」について

【委員】

４月からの自転車のヘルメット着用は義務でしょうか。

【警察】

罰則はありませんが、自転車のヘルメット着用は努力義務とな

っておりますので、皆さん着用していただければと思います。

【委員】

自転車のヘルメット着用については、認識していない人が多い

と思いますので、今後、理事会等の集まりの機会があれば、皆に

周知するようにします。

(5)「大型バイク等の爆音」について

【委員】

昨年１２月頃から週末になると大型バイク等が爆音で走り回っ

ているので、警らしていただけたらと思います。

【警察】

承知しました。

(6)「白昼強盗」について

【委員】

最近、関東で大騒ぎになっている高齢者を狙った白昼強盗です
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が、近所には高齢者も多く、関西に流れてくるのではないかと危

惧しています。

警察はどのように捉え、対策をなさっていますか。

【警察】

巡回連絡活動を通じて高齢者の独居世帯を把握し、今、正に今

回の強盗事件を受けて、情報発信活動を進めているところで、パ

トロールも強化しています。

議事概要 【委員】

夜間、巡回していただいているのはよく存じているのですが、

新聞等によりますと、昼間に堂々とやってきているので、昼間帯

の警戒はいかがですか。

【警察】

巡回連絡活動については、昼間帯から夜間の早めの時間帯に実

施しております。

【委員】

警察官に自転車で警戒していただけたら、それなりの抑止効果

はある思います。

これまで犯罪は夜間が多かったかも知れませんが、昼間に堂々

と行う等、犯罪の形態が変わってきているので、昼間帯の警戒も

よろしくお願いしたい。

【警察】

承知しました。引き続き警戒活動を行って参ります。

以 上


